

Prevén radicalizar bloqueos en aduanas y puentes fronterizos

Amaga con bloqueos frente campesino a 4T

Demandan ahora crear una reserva estratégica de granos de competitividad

NADIA ROSALES
Y MIGUEL DOMÍNGUEZ

El líder del Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano (FNRCM), Baltazar Valdez, convocó a los productores agrícolas a salir hoy, a primera hora del día, para posicionarse a pie de carretera y aduanas del País.

La manifestación, dijo, buscará presionar al Gobierno federal para que atienda su demanda de crear una reserva estratégica de granos de competitividad.

El planteamiento se discutirá en una mesa de diálogo con la Secretaría de Agricultura, a las 19:00 horas, en donde también se prevé la participación de representantes de Gobernación, Economía y Bienestar.

“(Hoy) temprano hay que acudir a las carreteras, hay que acudir a las aduanas para efecto de estar preparados de un mal resultado que pudiera suceder en esta reunión con las Secretarías de Esta-

do. Esperemos que con esto haya la presión suficiente y que gracias al esfuerzo de ustedes productores del País podamos obtener los mejores resultados de la reunión de mañana (hoy)”.

“La manifestación inicia a primeras horas en todo el País, mantenemos libres las carreteras, hasta en tanto no se tenga el resultado de la reunión de las siete de la tarde”, declaró a través de un comunicado.

La reunión fue agendada a esa hora para que tanto el Gobierno federal, como los productores agrícolas puedan poner sobre la mesa dos “corridas financieras”, una que abarque las posibilidades de las autoridades y otra con las exigencias de los campesinos.

La organización también espera que el mismo miércoles, pero más temprano, la Secretaría de Gobernación atienda una mesa de trabajo con la Asociación Nacional de Transportistas (ANTAC), para abordar las presuntas amenazas de muerte que denunció su líder, David Estévez, por parte de Policías ministeriales del Estado de

México.

En los últimos meses, organizaciones campesinas han promovido bloqueos durante horas o incluso días, para exigir incrementos a los precios de garantía de distintos productos; en otra ocasión en contra de la Ley de Aguas Nacionales, antes por el bajo precio del maíz o para identificar soluciones para la problemática en la comercialización de granos.

En Tamaulipas, los agricultores están decididos a sumarse a la presión plantones y manifestaciones en las carreteras y accesos a los puentes internacionales si no hay arreglo con el gobierno federal y el Frente Nacional para el Rescate del Campo Mexicano.

En el edificio de la Asociación de Propietarios Rurales de Río Bravo, Tamaulipas los productores definieron los cinco puntos carreteros del estado donde se instalarán en plantón permanente a partir de hoy en espera del acuerdo final y definitivo con el Gobierno federal.

La reunión de ayer fue encabezada por Héctor Eliborio Peña de León, presidente de la Asociación.

Continúa en siguiente hoja



Los apoyos

La Secretaría de Agricultura reportó que a través de distintos programas ha apoyado a:

2.8

millones de productores, 86% de ellos de pequeña escala.

5.9%

aumentó la entrega de fertilizante con respecto de 2024, para 2.15 millones de productores.



Especial